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Bankverbindungen: 
Kreissparkasse Köln 033 001652 (BLZ 370 502 99) 
Raiffeisenbank Sankt Augustin eG 1 200 178 013 (BLZ 370 697 07) 
VR-Bank Rhein-Sieg eG 5 000 459 013 (BLZ 370 695 20) 
Postbank Köln 231 08-503 (BLZ 370 100 50) 
Steyler Bank GmbH 11 949 (BLZ 386 215 00) 

Einheitlicher Euro-Zahlungsverkehrsraum (SEPA): 
IBAN DE11 3705 0299 0033 0016 52 Swift BIC: COKSDE33XXX 
IBAN DE27 3706 9707 1200 1780 13 Swift BIC: GENODED1SAM 
IBAN DE53 3706 9520 5000 4590 13 Swift BIC: GENODED1RST 
IBAN DE39 3701 0050 0023 1085 03 Swift BIC: PBNKDEFF370 
IBAN DE14 3862 1500 0000 0119 49 Swift BIC: GENODED1STB 

Öffentliche Verkehrsmittel 
Haltestelle:  
Sankt Augustin-Markt 
Straßenbahn: 66 
Busse: 508, 517, 529, 535 

 

 
  

Der Bürgermeister 

 
P:\Neuer Ordner\Beantwortung Anfrage CDU, DS-Nr. 13-0297.doc\22.10.2013 
 
Postanschrift: Stadtverwaltung  53754 Sankt Augustin 
 

An die  
Fraktionen 
im Rat der Stadt Sankt Augustin 
 
im Hause 
(per Groupwise) 
 
Herrn Günter Austria-Zink 
(per E-Mail) 

Dienststelle 
Bürgermeister- und Ratsbüro 
Ratsbüro, Markt 1 
Auskunft erteilt: 

Herr Holland 
Zimmer: 

402 
Telefon (0 22 41)  243-0  Durchwahl: 394 
Telefax  (0 22 41)  243-430  Durchwahl: 77394 
E-Mail-Adresse: guenther.holland@sankt-augustin.de 

Internet-Adresse: http://www.sankt-augustin.de 
Besuchszeiten 

Rathaus 
montags: 
8.30 - 12.00 u. 14.00 - 18.00 Uhr,  
dienstags bis freitags: 
8.30 Uhr - 12.00 Uhr 

Bürgerservice (Ärztehaus) 
montags und donnerstags: 
7.30 Uhr – 18.00 Uhr, 
dienstags und mittwochs: 
7.30 Uhr – 14.00 Uhr, 
freitags: 7.30 Uhr – 12.00 Uhr 

 

Ihr Schreiben vom Ihr Zeichen Mein Zeichen Datum 

            BRB-Holl.      21.10.2013 
 
 
Betreiberwechsel des Pflegeheimes auf dem ehem. Tacke-Areal 
Anfrage der CDU-Fraktion, DS-Nr. 13/0297, vom 14.10.2013 
____________________________________________________________________ 
 
Beratungsfolge   Sitzungstermin Behandlung 
Ausschuss für Familie,   20.11.2013  öffentlich 
Soziales, Gleichstellung  
und Integration 
____________________________________________________________________ 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
hiermit beantworte ich die o.a. Anfrage wie folgt: 
 
Frage 1: 
Seit wann ist der Stadtverwaltung bekannt, dass der Betreiber der geplanten Senio-
renresidenz mit Pflegeheim, die SV-Group, nicht mehr zur Verfügung steht. 
 
Antwort: 
Nach der Vorstellung des Betreiber-Konzeptes in der Sitzung des Ausschusses für 
Familie, Soziales, Gleichstellung und Integration vom 28.11.2012  wurden die bei der 
Heimaufsicht eingereichten Unterlagen mit Schreiben vom 10.12.2012 an die städti-
sche Bauaufsicht zurückgeschickt, da die Antragsunterlagen einer Überarbeitung be-
durften. 
 
Anfang des Jahres 2013 wurde seitens der Heimaufsicht fernmündlich mitgeteilt, dass 
es Abstimmungsprobleme zwischen dem Investor und dem seinerzeitigen geplanten 
Betreiber der stationären Pflegeeinrichtung, der SV-Group, gebe. 

 

___ 
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Seit diesem Zeitpunkt erfolgte keine erneute Kontaktaufnahme des Investors zur 
Heimaufsicht des Rhein-Sieg-Kreises. 
 
Frage 2: 
Sind der Verwaltung der avisierte neue Betreiber und dessen konzeptionelle Vorstel-
lungen zum Betrieb des Pflegeheims bekannt? 
 
Antwort: 
Nein, weder der Stadt Sankt Augustin noch der Heimaufsicht ist aktuell ein möglicher 
Betreiber für die stationäre Pflegeeinrichtung bekannt.  
 
Frage 3: 
Ist geplant, dass der neue Betreiber sich und sein Konzept in der nächsten Sitzung 
des Ausschusses für Familie, Soziales, Gleichstellung und Integration vorstellt (ana-
log der Beteiligung des Sozialausschuss an den Beratungen zum B-Plan 107-5)? 
 
Antwort: 
Da derzeit weder der Heimaufsicht des Rhein-Sieg-Kreises noch der Stadtverwaltung 
ein möglicher Betreiber bekannt ist, kann auch keine Vorstellung des Betreiberkon-
zeptes in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Familie, Soziales, Gleichstellung 
und Integration erfolgen. Sollte sich rechtzeitig vor der Einladung zur nächsten Sozi-
alausschusssitzung ein Investor gemeldet haben, der ernsthaft als Betreiber/Investor 
in Betracht kommt, wird dessen Konzept selbstverständlich dort vorgestellt.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Klaus Schumacher 


